

Miércoles 13 de julio | 2022

Invita IVEC a la puesta en escena *El día que el tiempo se detuvo. Metáforas de una pandemia*

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del Centro Cultural Exconvento Betlehemita, invita al público a disfrutar de la presentación escénica ***El día que el tiempo se detuvo. Metáforas de una pandemia***, montaje realizado en conmemoración del noveno aniversario del Centro Cultural Cardumen A. C. La actividad tendrá lugar el sábado 16 de julio a las 18:00 horas, en el auditorio del recinto sede del IVEC.

El día que el tiempo se detuvo. Metáforas de una pandemia es una pieza creada y dirigida por Ana Lilia Hernández Cruz, docente y fundadora del Centro Cultural Cardumen. Valiéndose de las diversas posibilidades de expresión que las artes escénicas ofrecen, las infancias que participan en los talleres de danza impartidos en este espacio cultural veracruzano podrán exponer de manera metafórica y divertida sus experiencias vitales durante el periodo de cuarentena en 2020, comunicando, representando y simbolizando sus emociones y vivencias.

El Centro Cultural Cardumen se conformó como asociación civil en el año 2013. Se trata de un espacio independiente ubicado en la colonia Pocitos y Rivera de la ciudad de Veracruz, con la misión de fomentar la descentralización del arte y acercar a la población actividades artísticas y creativas que promuevan el desarrollo social, todo esto en un entorno familiar y de sana convivencia.

El IVEC y el Centro Cultural Cardumen reiteran la invitación a la puesta en escena de danza y teatro ***El día que el tiempo se detuvo. Metáforas de una pandemia*** el sábado 16 de julio a las 18:00 horas, en el auditorio del Centro Cultural Exconvento Betlehemita. La entrada es gratuita y abierta a todos los públicos. Conoce todas las actividades del Exconvento Betlehemita en las redes sociales Facebook y Twitter [@ExCBetlehemita](#). Para consultar la programación completa del Instituto visita el sitio web www.ivec.gob.mx.

#UsaCubrebocas durante tu estancia en los recintos culturales del IVEC.

